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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr e Stella K 1 ein - L ~ w, M a r k und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend StudienbeihilfengesetzQ 

Das Studienjahr~ das mit dem heurigen Wintersemester begonnen hat, 

ist das dritte seit dem Inkrafttreten des Studienbeihilfengesetzes im 

Oktober 1963. Es kann angenommen werden, daß die Einrichtung der Studien

beihilfe nunmehr in vollem Umfang von allen dafür in Frage kommenden 

Studierenden in Anspruch genommen wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Unterricht die nachstehenden 

A n fra gen 

1 0 a) Wie viele Ansuchen um Studienbeihilf~n wurden für das Studien

jahr 1965/66 eingebracht? 

b) Wie viele von diesen Ansuchen vrurden bewilligt? 

c) Aus welchen Gründen erfolgte die Ablehnung? 

2 0 a) Falls zu 1b) und 1c) die 'Ziffern für das Studienjahr 1965/66 

noch nicht vorliegen~ wie viele der Ansuchen aus dem Studien

jahr 1964/65 wurden endgültig abgewiesen? 

b) Wie viele davon mangels günstigen Studienfortganges? 

c) Wie viele mangels sozialer Bedürftigkeit? 

d) Wie viele aus sonstigen Gründen? 

e) In wie vielen Fällen mußte eine bereits gewährte Studienbeihilfe 

zurückgezahlt werden? 
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